

# Overath nimmt wieder an STADTRADELN 2022 teil!



**Fürs Klima in die Pedale treten: Die Aktion STADTRADELN geht vom 30. Mai bis 19. Juni in die fünfte Runde – Overath, der Rheinisch-Bergische Kreis und alle weiteren kreisangehörigen Kommunen sind wieder dabei!**

Overath nimmt mit dem Rheinisch-Bergischen Kreis und den weiteren kreisangehörigen Kommunen vom **30. Mai bis 19. Juni** wieder an der Fahrradkampagne STADTRADELN teil. Fahrradbegeisterte ebenso wie Gelegenheitsradler können in dem Aktionszeitraum wieder Fahrradkilometer sammeln und so einen Beitrag zum Klimaschutz leisten.

Mitmachen können alle, die im Rheinisch-Bergischen Kreis wohnen, arbeiten, die Schule besuchen oder einem Verein angehören. Die Radkilometer können überall gesammelt werden, egal ob auf dem Weg zur Arbeit, zum Einkaufen oder auf Touren durch das Bergische Land. Die Kilometer werden nach einer Registrierung über die Smartphone-App STADTRADELN aufgezeichnet oder auf der Website [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) eingetragen. Die Ergebnisse werden dann der jeweiligen Kommune und dem Kreis zugeschrieben.

Mitradeln lohnt sich zudem gleich doppelt: Denn auf die Radlerinnen und Radler mit den meisten gefahrenen Kilometern warten wieder Gutscheine für Fahrradgeschäfte im Kreisgebiet.

[Eine Anleitung zur Anmeldung und weiteren Infos finden Sie hier](#)



Quelle: Rheinisch-Bergischer Kreis